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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Модернизация схемы выдачи мощности ТЭЦ в Санкт-Петербурге». Целью работы являлись реконструкция и модернизация схемы выдачи мощности ТЭЦ, за основу которой была взята действующая Автовская ТЭЦ (ТЭЦ-15). Модернизация включила в себя непосредственное изменение и оптимизация схемы выдачи мощности, замена устаревшего и неактуального оборудования на современное. В ходе работы изначально был установлен объем модернизации Автовской ТЭЦ (ТЭЦ-15), выбрано основное силовое оборудование, которое подлежит замене или модернизации, разработана главная схема электрических соединений и изменена схема собственных нужд электростанции. Далее были рассчитаны токи трехфазного короткого замыкания, на основе которых выбраны коммутационные аппараты – выключатели и разъединители, а также токоведущие части – комплектные экранированные токопроводы и КЛ 35 кВ для связи трансформаторов Т-4, Т-5 с ОРУ-35 кВ. Также был разработан комплекс релейной защиты и автоматики блока генератор - трансформатор, работающего непосредственно на сборные шины: рассмотрены возможные повреждения генераторов и трансформаторов, а также виды защит от них. Произведен выбор производителя устройств релейной защиты и автоматики, сформирован комплект защит и рассчитаны уставки защит. Заключительным этапом стало создание главной схемы электрических соединений станции, схемы распределения защит по ИТТ и ИТН, чертежа конструкции КРУЭ 110 кВ.
        

        
          The purpose of the work was the reconstruction and modernization of the power distribution scheme of the CHP, which was based on the existing Avtovskaya CHP (CHP-15). The modernization included a direct change and optimization of the power output scheme, replacement of outdated and outdated equipment with modern ones. In the course of the work, the scope of modernization of the Avtovskaya CHP (CHP -15) was initially established, the main power equipment to be replaced or upgraded was selected, the main circuit of electrical connections was developed and the circuit of the power plant's own needs was changed. Next, three–phase short–circuit currents were calculated, on the basis of which switching devices were selected - switches and disconnectors, as well as current-carrying parts - complete shielded current lines and 35 kV CL for connecting transformers T-4, T-5 with ORU-35 kV. A complex of relay protection and automation of the generator - transformer unit operating directly on the busbars was also developed: possible damage to generators and transformers, as well as types of protection against them, were considered. The manufacturer of relay protection and automation devices was selected, a set of protections was formed and the protection settings were calculated.In conclusion, the main circuit of the electrical connections of the station, the protection distribution scheme for current measuring transformers and voltage measuring transformers, the design drawing of the gas-insulated switchgear 110 kV were created.
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